EL FRENTE

Barrancabermeja estrena heladería atendida por jóvenes con síndrome de down



Envianos tu denuncia o noticia

















"El Rincón de Los Amigos", la primera heladería en Santander atendida por jóvenes con síndrome de Down, abre en Barrancabermeja. El proyecto, respaldado por Ecopetrol y "El Campo Emprende", busca promover la inclusión laboral y sensibilizar sobre esta discapacidad.



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas

En un gesto notable de inclusión y emprendimiento, Barrancabermeja celebra la apertura de "El Rincón de Los Amigos", la primera heladería en Santander atendida completamente por jóvenes con síndrome de Down. Este innovador negocio, ubicado en la calle 30 No.46-39 del barrio El Cerro, no solo endulza los paladares de sus clientes, sino que también brinda oportunidades laborales significativas para jóvenes con discapacidades.









El proyecto, impulsado como iniciativa emprendedora, recibió un importante respaldo por parte de Ecopetrol y el programa "El Campo Emprende" del Ministerio de Agricultura. Esta colaboración permitió la creación de la Cooperativa Multiactiva Red Pila, integrada por jóvenes con diversas discapacidades, padres de familia y representantes de Fundamiser. Todos los participantes recibieron capacitación y cofinanciación para revitalizar por completo el modelo de negocio de "El Rincón de Los Amigos".

"En este proyecto, además de generar un negocio productivo, nuestro propósito es sensibilizar a la comunidad sobre la población con síndrome Down", explicó Ecopetrol en un comunicado. Los helados ofrecidos en la heladería llevan nombres asociados a temas relacionados con esta discapacidad, como "DUA" (Diseño Universal de Aprendizaje), "Trisomía" y "PIAR" (Programa Individual de Ajustes Razonables), entre otros,



La iniciativa no solo ha generado impacto localmente, sino que también ha beneficiado a 298 familias en el Magdalena Medio a través del programa "El Campo Emprende". En esta región, el programa se centra en fortalecer la vocación productiva del territorio y apoyar la recuperación y el crecimiento de negocios familiares productivos.

0 comentarios		Ordenar por Más antiguos 🕈
	Agrega un comentario	
F Plugin	de comentarios de Facebook	

Relacionada



SANTANDER

Alcalde de Barbosa: "El Invias nos ha abandonado, es vergonzoso"

El alcalde de Barbosa, Marco Alirio Cortes Torres, critica al Instituto Nacional de Vías (Invias) por el mal estado de la carretera que une al municipio con Bucaramanga y Bogotá, que ha provocado accidentes y pone en riesgo viviendas. Contempla un paro para exigir atención del Gobierno Nacional.

Por: Wendy López

julio 11, 2024 PÚBLICO

SANTANDER

UNIPAZ aprueba planes estratégicos y programas de salud

El Consejo Directivo del Instituto Universitario de la Paz (UNIPAZ) anunció iniciativas para impulsar la educación en la región, incluyendo la aprobación del Plan Integral de Cobertura 2024 y la creación de los programas de Medicina y Enfermería.

Por: Wendy López

julio 11, 2024 PÚBLICO

SANTANDER

Primer Ciclo de la Escuela Campesina Agroecológica

El Primer Ciclo de la Escuela Campesina Agroecológica para mujeres en San Gil concluyó exitosamente con el apoyo de varias organizaciones. La alcaldía planea fortalecer los mercados campesinos para mejorar el ingreso de las participantes.

Por: Alvaro Angarita

julio 11, 2024 PÚBLICO

SANTANDER

Vehículos de la Refinería de Barrancabermeja se renuevan con carros eléctricos: hay 385 en todo el país

Ecopetrol, en su compromiso con la sostenibilidad, ha incorporado 385 vehículos eléctricos en su flota, reduciendo en 364 toneladas las emisiones de CO2. Este esfuerzo se alinea con su meta de ser una compañía de cero emisiones netas para 2050.

Por: Camilo Silvera

julio 11, 2024 PÚBLICO

Más reciente



ÁREA METRO

Este 12 de julio la Unidad para las Víctimas lanza 'Diálogos Transformadores' en Piedecuesta

La Unidad para las Víctimas implementará la estrategia 'Diálogos Transformadores' en 2024 en Santander, Colombia, para superar el estigma de las víctimas del conflicto y promover la verdad y la paz. La iniciativa involucrará a 265 personas en 12 grupos de trabajo.

Por: Wendy López

julio 11, 2024 PÚBLICO

POLÍTICA

Ante la ONU Petro anuncia que agotará recursos para dejar en pie la Constituyente

El presidente Gustavo Petro sostuvo este jueves ante al Consejo de Seguridad de la ONU que para implementar el Acuerdo de Paz se requiere dialogo y consenso con todos los sectores de la población, mediante un Acuerdo Nacional que incluya a la oposición. El mandatario explicó que "el Acuerdo de

Por: Camilo Silvera

julio 11, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

"El fracking ha estado en una moratoria de facto desde que entró el gobierno de Petro"

El presidente colombiano Gustavo
Petro le profesa una aversión al sector
de los hidrocarburos y mucho más al
desarrollo de yacimientos no
convencionales con la tecnología del
fracking o fracturamiento hidráulico
para la extracción de crudo. En sus ya
casi dos años de gobierno se han
frenado las exploraciones y

Por: Camilo Silvera

julio 11, 2024 PÚBLICO

OLÍTICA

Un país poco serio

El autor critica a los líderes de Colombia, particularmente al presidente y al ministro del Interior, por discutir la posibilidad de una asamblea constituyente. Se sugiere que esta discusión es una distracción de los fracasos de las políticas gubernamentales.

Por: Camilo Silvera

julio 11, 2024 PÚBLICO



Suscríbete Términos y condiciones Política de privacidad Pauta con nosotros

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con Ghost